



● *Les Amis de Bellor*

Comme prévu, la route des Amis de Bellor continue ! Avec pour objectif un lieu accueillant pour des manifestations culturelles, culturelles, des pique-niques, ... faire vivre ce site de notre village.

Tout d'abord, au printemps les Amis ont commandé les travaux de terrassement autour de la chapelle et du hangar, semé la pelouse, replanté la haie côté hangar.

A l'automne, c'est au tour de la haie devant la chapelle, ainsi que des petits arbustes fleuris, d'être plantés.

La réparation du toit du hangar est également prise en charge par l'association afin de sécuriser les lieux.

Les membres ont aussi réfléchi sur un rafraîchissement de la sacristie, plusieurs idées ont fusé, il restera à se mettre en accord avec les faisabilités et le budget alloué !

Du côté des manifestations, de nombreux invités et habitants de Cormoz se sont rassemblés autour d'un apéritif et d'une exposition début mai, l'occasion de faire notre bilan pour donner suite aux travaux terminés.

Puis une nouveauté pour l'association et pour le village, un cinéma en plein air a été organisé sous l'abri des pèlerins à la chapelle de Bellor.

Tout était réuni pour que la soirée se passe bien ! La météo, le choix du film, le public présent, les fans de gaufres à l'ancienne ! Pas moins de 120 personnes ont pu profiter de notre première au cœur de la nature avec le très beau film "Donne-moi des ailes".

On peut dire que notre manifestation a été un succès, d'après les retours directs !

Et début septembre, une coutume a été remise au goût du jour, la vente des brioches et briochettes à la sortie de la messe.

Les pèlerins qui étaient venus nombreux à la messe sous l'abri de Bellor par ce beau temps, ont apprécié ce retour. Le fait que le bénéfice était au profit de la rénovation du site était un critère non négligeable pour le succès de cette vente !



Pour l'année 2024, nous voici repartis pour une projection avec les gaufres dans l'été, ainsi que la vente de brioches les jours des pèlerinages !

Et pourquoi pas un concert en fin d'année pour le plaisir des oreilles ? Alors à vos calendriers !

Nous allons également nous atteler à rendre plus visible l'histoire de la chapelle pour les passants même lorsque la chapelle est fermée.

UN GRAND MERCI aux spectateurs !

Aux dégustateurs de gaufres !

Et aux futurs bénévoles pour rendre l'année 2024 encore plus agréable !